



Interés de cambiar

■ **José Alonso Vargas Aguilera**

En el camino de la vida existen muchas oportunidades para cambiar, ordenar, moldear o mejorar tantas cosas y puedo mencionar algunos ejemplos: Un joven que logra rehabilitarse del consumo de drogas, un alumno que tiene historial de notas bajas y luego su rendimiento académico mejora, una madre que por crianza no es cariñosa con sus hijos y luego cambia esta actitud mejorando su relación, etc.

Todo cambio requiere de la 'intención de cambiar', y desde esa primicia se puede llegar a un cambio verdadero. En Chile existen muchas buenas ideas, muchas bellas palabras, mucho amor por los demás, pero no basta, no basta solo la buena intención de 'hacer'. Todas las personas esperan cam-

bios en la salud y no morir esperando una atención, no esperar cinco horas para ser atendido en un servicio de urgencia.

Muchos trabajadores como los profesores esperan que la ley los resguarde frente a la violencia que reciben hoy de parte de alumnos y apoderados, es muy triste ver como en ocasiones las personas quieren resolver situaciones por medio de la violencia y no poder hacer 'nada'. Y lo mismo en la salud frente a tantas horas de espera, nadie hace 'nada'. Por años hemos escuchado: *«Vamos a terminar con las listas de espera para atención»*, *«vamos a terminar con las horas de espera por atención de urgencia»*, *«vamos a terminar con la violencia en contra de los profesores en las escue-*

las»... y ¡bla, bla, bla!

Ahora bien, si existiera una real y verdadera 'intención de cambiar', usted y yo no hubiéramos crecido escuchando promesas y promesas. Las estadísticas nos dicen que estos escenarios no mejoran, solo han empeorado. El Chile de hoy necesita cambiar, el profesional que lidera en el Chile de hoy no puede ser más indiferente... toda la clase política debe amar a su país, no dejarlo morir. En la actualidad, el 95% de la población pide, requiere y necesita más resguardo de Carabineros y PDI, y ¿qué fue lo que paso? Recortan en casi 3.000 millones el presupuesto para estos. ¿Cree usted que realmente existe la intención de mejorar?